

平成26年度

12月例会

ありのままで語り合おう！
大忘年会！！

日時：12月11日（木）

19：00～21：00

場所：izumoden岡崎 4Fヴェルサイユ

担当委員会：振興委員会

参加者数：114名



委員会対抗ゲームの様子

12月は親睦を目的に「ありのままで語り合おう！大忘年会！！」をテーマに掲げ、izumoden岡崎にて開催されました。岡崎YEGの会員数は現在200名を超える大所帯。近年は卒業・新入会と入れ替りが多く、まだ話をした事のない方も多いという声もあり、可能な限り歓談の時間を設けました。

インタビュー形式の余興では、担当委員会の仮装で会場の雰囲気を和らげました。また、委員会対抗のイマジネーション借り物競走ゲームでは、委員長の本音がポロリと出るなど今年度の各委員会カラーが飛び交い大いに盛り上がりました。この例会では、メンバー同士が気軽に親睦を図り、絆が深まるきっかけになったと思います。



出席者114名 乾杯の様子（izumoden岡崎）



例会趣旨説明（安藤委員長）



インタビューを受ける藤井会長



委員会別に記念撮影



仮装で盛り上げる
テーブルインタビュー

【委員長所感】 振興委員会 安藤紀朋委員長

今例会は「親睦」を目的とし、普段の例会とは違い食事をしながら気軽に過ごせる雰囲気づくりを心掛けました。

アルコールのある例会のため、タイムスケジュールに不安はありましたが、振興委員会メンバーが予定以上に準備と役割を果たしてくれたおかげで、タイムスケジュール通り進行できました。委員会対抗ゲームは非常に盛り上がり、メンバーが終始笑顔で過ごせた例会であったと思います。なによりこの例会を機に、青年部の良さをもっと感じていただき今後の青年部活動に活かしていただければと思います。

12月の繁忙期ではありましたが、多くの方にご出席いただき感謝いたします。